
Macri no cree que se levante el paro
Viernes, 10 de Agosto de 2012 12:40

  

Mauricio Macri aseguró que es "mala" su expectativa por la reunión que van a mantener esta
mañana los trabajadores del subte y la empresa Metrovías.      

  

El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, aseguró hoy que es "mala" su expectativa por la
reunión que van a mantener esta mañana los trabajadores del subte y la empresa Metrovías, y
admitió que está "complicada" la posibilidad de que se destrabe el conflicto, que lleva una
semana.

  

"Yo lo veo mal, veo mal el corto plazo porque los metrodelegados no colaboran, algunos de
ellos están politizados", indicó Macri, quien volvió a embestir contra la presidenta Cristina
Fernández al sostener que "ayer habló una hora por cadena nacional, y no mencionó el tema"
del subte, como tampoco "habla de inflación ni de inseguridad".

  

En declaraciones a radio Mitre, el líder de PRO calificó de "enorme" y "gigantesco" el "problema
del subte", que volvió a atribuir a la "irracionalidad" de la administración nacional.

  

"Lamento enormemente no tener la capacidad de encontrar una forma de sentarme y acordar
estas cosas con el gobierno nacional. Juro que intento y seguiré intentando todos los días que
dure mi mandato encontrar una forma de colaboración con esta gente", reconoció.

  

Consultado por sus expectativas sobre la nueva reunión que hoy mantendrán los delegados de
los trabajadores y la empresa Metrovías en la subsecretaría de Trabajo porteña, Macri
contestó: "De momento, mala, porque encima tenemos una Presidenta que hace lo mismo que
con la inflación y con la inseguridad: ni habla del tema".

  

"Ayer estuvo una hora en cadena nacional y no habló de un conflicto que afecta a casi un
millón de personas (por día). Entre el 30 y el 40 por ciento viene del Gran Buenos Aires",
continuó.
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Agregó que "veo mal el tema de fondo porque tenemos un gobierno nacional totalmente
intransigente que ni siquiera por el diez por ciento de lo que debe, que es su responsabilidad,
está dispuesto a ayudar que se resuelvan los problemas de equipamiento que tiene el subte".

  

"Nosotros no somos tan irresponsables como para hacernos cargo de algo que, por ahí no
pasa nada, pero por ahí pasa que haya un plan de inversiones acordado para que el subte
entre en estándares internacionales de seguridad. No voy a ser responsable de víctimas fatales
como tuvimos en Once, no hay manera de cambiar los equipos", aseveró.

  

Para Macri, "es enorme, gigantesco problema que tiene el subte, igual que todos los
ferrocarriles, de falta de inversión durante diez años, pese al festival de subsidios no se ha
hecho ninguna inversión. Se pone en riesgo la calidad y seguridad del servicio".

  

"De un día para el otro la Nación dice 'yo no me hago cargo más de los 14 mil millones de
pesos que debemos y traspaso de prepo un subte quebrado'. La Ciudad le dice 'yo no puedo
cerrar los hospitales y las escuelas para bancar este tema. Sentémonos y tratemos de
encontrar una manera en la cual te hagas cargo de tus deudas y nosotros podamos hacernos
cargo en el futuro'", indicó.

  

El líder de PRO afirmó que "el problema no es que (el kirchnerismo) me destruya a mí, el
problema es que están destruyendo a los que viven en este lugar".
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